

GZ.I Galiza International



Introduction

Depuis sa fondation en 1982, en tant qu'organisation nationaliste, le BNG défend le droit de tous les peuples à exercer librement leur droit à l'autodétermination afin d'avancer vers l'émancipation sociale partant

du respect mutuel entre les peuples. Ainsi, le BNG se déclare également anti-impérialiste et internationaliste.

Le BNG se définit dans ses principes politiques comme une force pacifiste qui considère comme prioritaires la défense de la paix mondiale, le désarmement et la dissolution des blocus militaires agressifs et défend la résolution pacifique et démocratique des conflits internationaux.

Dans le contexte actuel marqué par l'émergence d'un nouvel ordre mondial et la dérive belliciste de l'impérialisme américain qui perd son hégémonie face à un monde de plus

en plus multipolaire caractérisé par la défense de la souveraineté nationale, la solidarité internationaliste est plus importante que jamais pour lutter contre la montée mondiale de l'extrême-droite conservatrice, qui menace de balayer les droits conquis par les peuples au long de l'histoire.

Diffuser notre travail internationaliste et, en même temps, faire connaître les luttes qui se déroulent dans notre pays ainsi que les victoires remportées, contribue à renforcer les liens de solidarité fondés sur la compréhension, le respect et le soutien mutuels.

GALICE

Une intense année électorale : le nationalisme galicien ne cesse d'avancer

L'année dernière a été particulièrement intense sur le plan électoral. Tout d'abord, les élections municipales quand le BNG obtient d'excellents résultats, augmentant le nombre de co-gouvernements et de mairies nationalistes, y compris la capitale Saint-Jacques-de-Compostelle et la ville de Pontevedra, suivies de la réélection de Néstor Rego comme député au Parlement espagnol et de la nomination de Carme da Silva comme sénatrice. Ensuite, les élections historiques en Galice quand un.e Galicien.ne sur trois fait confiance au BNG, passant de 19 à 25 député.es. Le cycle termine avec la réélection de la députée européenne Ana Miranda. Comme l'a souligné la Porte-parole nationale, Ana Pontón, lors de la Journée de la Patrie Galicienne, le BNG est une force qui ne cesse de monter, déjà consolidée comme la première force en termes d'impact



social et politique et la seule qui défend les intérêts de la Galice et qui continuera à construire l'histoire, en défendant les intérêts du peuple galicien dans les rues comme dans les institutions.

Pour plus de détails, voir le bulletin spécial :



Marre d'être une colonie !

En Galice, nous vivons une nouvelle offensive de pillage de nos ressources naturelles et énergétiques. Cette offensive a un caractère colonial évident, menée au profit de Madrid et favorisée sans vergogne par le gouvernement servile du Partido Popular qui gouverne au Parlement de Galice et qui agit comme un véritable agent commercial des grandes multinationales.

L'implantation d'immenses parcs éoliens terrestres et maintenant maritimes, le projet Altri-Greenalia d'implanter une macro usine de cellulose dans la région de A Ulloa et la menace de réouverture de la mine de cuivre de Touro-O Pino ne sont que quelques exemples de cette spoliation coloniale.



Tout comme le peuple galicien a pu empêcher la construction d'une centrale nucléaire à Xove dans les années 80 et, plus récemment, la mine de cuivre de Touro (aujourd'hui menacée de réouverture) ou la mine d'or de Corcoeste,

nous sommes en alerte permanente pour réagir à tout nouveau projet qui menace les intérêts environnementaux et socio-économiques de la Galice.

Grand succès de la Journée de la Patrie

Des milliers de Galicien·nes sont descendu·es dans les rues de la capitale de Saint-Jacques-de-Compostelle illustrant le slogan choisi pour la Journée de la Patrie Galicienne de cette année, « La force de ce pays », la première après les résultats électoraux historiques du BNG, coïncidant avec le 40ème anniversaire de la reconquête de la Praza da Quintana centrale après plusieurs années d'interdiction.

Les plus de 20 000 personnes présentes sur la place ont applaudi avec ferveur les paroles de la Secrétaire générale de Galiza Nova, Marta Gómez, et de la Porte-parole nationale de la BNG, Ana Pontón, démontrant clairement que la BNG est une force montante, sans limites. Nous étions accompagnées en cette journée d'une impor-

tance singulière par des délégations internationales de l'Alliance libre européenne, Més per Mallorca, Més per Menorca (Baléares), l'Union Démocratique Bretonne et War-Sav (Bretagne), le Parti communiste du Brésil et le Parti des travailleurs (Brésil), Ahora Canarias (AH) (Îles Canaries), Candidature d'Unité Populaire (CUP), Communistes de Catalunya, la Gauche républicaine de Catalogne (ERC), Ensemble pour la Catalogne (Junts) et Peuple libre (PL) (Catalogne), le Parti démocratique des peuples (Kurdistan), Alternatiba, EH Bildu, Eusko Alkartasuna et le Parti Nationaliste Basque (Pays Basque), le Front populaire de libération de la Palestine (Palestine), le Bloc de gauche et le Parti communiste portugais (Portugal), le Front Polisario (Sahara occidental), le Parti communiste d'Uruguay

(Uruguay) et Més-Compromís (Valence), ainsi que les Consuls généraux de la République de Cuba et de la République bolivarienne du Venezuela.



Les célébrations se sont complétées par le traditionnel Festigal, vitrine emblématique de la musique, la culture et la pensée nationaliste galicienne, organisé conjointement par la Fondation Galiza Sempre et l'organisation de la jeunesse du BNG, Galiza Nova, qui est possible chaque année grâce à l'engagement désintéressé de centaines d'activistes et de sympathisants. Parmi les interventions qui ont eu lieu tout au long de l'après-midi, citons la présentation d'un livre d'artistes galicien·nes consacré à la solidarité entre les peuples galicien et palestinien et une table ronde qui a analysé les clés de l'avancée de l'extrême droite en Europe, animée par Ana Miranda, députée européenne du BNG, avec la participation de Pierre Imbert, militant de l'UDB, et de Miguel Urbán, auteur de *Trumpismos : Neoliberales y Autoritarios. Radiografía de la derecha radical.*





En Galice, en galicien !

L'engagement pour la défense de nos droits linguistiques fait partie de l'ADN du BNG, qui a participé avec sa propre banderolle à la manifestation nationale convoquée par la plateforme Queremos Galego! le 17 mai à l'occasion de la Journée de la langue galicienne avec le slogan « Galicien vivant, Galice vivante ». Lors de cette manifestation massive, des milliers de personnes ont rempli les rues de la capitale de manière pacifique et festive pour montrer leur amour du galicien et pour revendiquer nos droits linguistiques face aux attaques continues de la part d'un gouvernement galicien qui n'hésite pas à enfreindre systématiquement la législation actuelle dans son empressement à imposer un programme d'espagnolisation et à nier notre identité en tant que peuple possédant sa propre langue. Nous ne cesserons jamais de nous battre pour notre langue, car, comme l'a dit notre Porte-parole nationale : « La fierté d'avoir notre propre langue est ce qui nous permet de nous distinguer dans le monde avec notre propre voix ».

Équipe de Galice de football

En général, le sport fait partie intégrante de la vie sociale de tout peuple, le football se distinguant par sa grande portée. Outre sa valeur purement sportive en tant que phénomène social, le sport a également une facette politique inéluctable, car le fait de disposer d'une équipe nationale capable de rivaliser d'égal à

égal avec les autres nations du monde revêt une importance symbolique de premier ordre. C'est pourquoi le BNG a soutenu la campagne développée par la plateforme Vía Galega, en aidant à diffuser la pétition en faveur d'une équipe nationale galicienne et en participant à la manifestation massive qui a parcouru les rues de de



La CIG s'impose comme première centrale syndicale de Galice

La Confédération Intersyndicale Galicienne (CIG), syndicat nationaliste et de classe, vient de consolider sa position de première organisation en nombre de représentant·es sur les lieux de travail lors des dernières élections syndicales, en obtenant un total de 5131 délégué·es et 31,05 % de la représentation totale, soit une augmentation de 589 délégué·es et de 1,59 points par rapport à il y a quatre ans. La CIG, qui pratique un modèle syndical engagé, combatif et sans pactisme, a également augmenté la distance par rapport aux organisations syndicales espagnoles.

Le BNG célèbre ces résultats obtenus par l'outil fondamental de notre classe ouvrière, qui est également le premier de Galice en nombre de membres et en capacité de mobilisation social mobilisation.



Vigo à l'occasion du match du 31 mai entre le Panama et l'équipe galicienne Irmandiña, de retour au stade de Balaídos après huit ans d'absence. Le BNG continuera à défendre que, comme tout autre pays, la Galice doit avoir des équipes nationales capables de jouer au niveau international dans toutes les disciplines sportives.



De la rivière à la mer, la Palestine sera libre !

L'engagement historique du BNG pour la cause de la libération nationale du peuple palestinien, dénonçant le génocide perpétré depuis 76 ans par le régime sioniste illégitime d'Israël reste inébranlable. « Combien de morts faudra-t-il encore pour mettre fin au génocide ? Combien faudra-t-il encore pour que l'Europe cesse d'être complice des Etats-Unis, de l'OTAN et de l'Etat criminel d'Israël », a demandé la Porte-parole nationale dans son discours à l'occasion de la Journée de la Patrie. Nous avons donc participé aux rassemblements et autres manifestations organisés dans toute la Galice, nous avons organisé des conférences et présenté des motions dans les conseils municipaux et dans les parlements espagnol et européen. En février, la députée européenne Ana Miranda s'est rendue au point de passage de Rafah pour dénoncer le génocide du peuple palestinien avec la complicité de l'Occident et de l'Union européenne et pour demander un cessez-le-feu immédiat. Le membre de l'Exécutif national, Bieito Lobeira, a embarqué sur le Handala à La Corogne, dans le cadre de la Flottille de la liberté organisée par Rumbo à Gaza, dont l'équipage a été reçu par la Vice-présidente du Parlement galicien et députée du BNG, Montse Prado.

En bref

Comme tous les ans, des représentant.e.s du BNG ont participé aux célébrations des fêtes nationales de la Catalogne et du Pays basque, ainsi qu'à la Convention du Bloc de Gauche (Portugal), à l'Ardfheis du Sinn Féin et à la conférence internationale Les chemins de l'indépendance en Europe 2024 : retrouver son identité, devenir une nation, organisée par Trinacria (Sicile).

Un message de solidarité a été transmis au peuple kanak face à la répression coloniale brutale qu'il subit sous le colonialisme français. Tāvini Huirā atira a également été félicité pour ses excellents résultats aux élections territoriales en Polynésie, ainsi que Plaid Cymru (Pays de Galles) et Sinn Féin pour leurs excellents scores aux dernières élections au Royaume-Uni.

Solidarité avec le peuple sahraoui

En juillet dernier, Montse Prado, députée du BNG et Vice-présidente du Parlement galicien, a fait partie d'une délégation galicienne qui s'est rendue dans les camps sahraouis de Tindouf. L'objectif de la délégation était d'organiser le transfert en Galice de 300 enfants dans le cadre du programme Vacances en paix, afin qu'ils et elles n'aient pas à supporter les conditions difficiles et les températures qui peuvent dépasser 50°C pendant les mois d'été dans les camps. Les autorités sahraouies, dirigées par le Président de la République arabe sahraouie démocratique, Brahim Ghali, ont offert une réception officielle à la délégation galicienne, remerciant notre peuple pour son engagement en faveur de la cause de l'indépendance et du droit à construire un état sur son propre territoire.



Elections au Venezuela

En juillet, le Président de la Fondation Galiza Sempre, Rubén Cela, et la Vice-présidente du Parlement galicien, Montse Prado, tous deux membres de l'Exécutif national du BNG, ont participé à la réunion des accompagnateurs à l'occasion des élections présidentielles au Venezuela, aux côtés d'observateur-trices de 107 pays et de 5 continents, Il s'agit d'élections où non seulement la question de savoir qui sera le président du pays est en jeu, mais aussi deux modèles diamétralement opposés, autant sur le plan politique intérieure que celui des affaires internationales ; une lutte entre la défense de la souveraineté et de la multipolarité face à l'impérialisme et à l'ingérence.

Webs:



[BNG](#)



[GN](#)



[FGS](#)

Bloque Nacionalista Galego (BNG)

Avenida Rodríguez de Viguri 16 baixo, 15702 Santiago de Compostela (Galiza)

e-mail: sedenacional@bng.gal

Tel.: + 34 981 555 850

[Facebook](#)

[X](#)

[YouTube](#)

[Instagram](#)

[Flickr](#)